Ressort: Finanzen

Karstadt bekommt neuen Eigentümer

Wien/ Essen, 15.08.2014, 12:10 Uhr

GDN - Der österreichische Investor René Benko übernimmt mit der Signa Holding die angeschlagene Warenhauskette Karstadt. Der bisherige Eigner Nicolas Berggruen ziehe sich vollständig zurück und gebe auch seine Minderheitsbeteiligung bei dem Konzern auf, teilte Signa Medienberichten zufolge am Freitag in Wien mit.

Grundlage der Übernahme sei eine neu ausgehandelte Vereinbarung, welche die Übernahme von 100 Prozent der Anteile an der Karstadt Warenhaus GmbH vorsieht. Es fließe kein weiteres Geld an die Gruenberg-Holdings: Signa will sich auf die Sanierung und die Zukunftsfähigkeit des Unternehmens konzentrieren, hieß es weiter. Die Kartellbehörden müssen der Transaktion noch zustimmen.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-39382/karstadt-bekommt-neuen-eigentuemer.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com